

25.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: Que tout le charbon qui est délivré à la Ville soit pesé sur les balances de la Ville, et que dans tous les cas, le billet du peseur de la Ville soit exigé.

26.—Soumise une communication du Secrétaire-Trésorier de la Commission Scolaire de Saint-Grégoire le Thaumaturge, transmettant copie d'une résolution adoptée par ladite Commission, au sujet de l'achat de débentures, au montant de \$150,000.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Département en Loi et au Trésorier de la Cité pour rapport.

27.—Soumis un compte de M. Oscar Latreille, pour travaux faits au perron de l'Hôtel-de-Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer à l'Architecte de la Ville, pour savoir si les travaux en question ont été faits selon les devis et spécifications.

28.—(23669) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant de permettre à la Montreal Public Service Corporation d'ériger des poteaux dans les rues Lamont et Saint-Denis.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'octroi du permis demandé aux conditions mentionnées dans ledit rapport et aux autres conditions ordinaires.

29.—(23160) Soumis le plan montrant les lignes homologuées projetées pour le prolongement de la rue Denonville, dans le quartier Emard.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De recommander au Conseil de donner instructions au Département en Loi de faire les procédures nécessaires pour l'homologation desdites lignes, suivant le plan susdit préparé par l'Ingénieur en Chef et daté le 10 juin 1914.

30.—(21736) Soumis un rapport du Député Ingénieur en Chef, recommandant de donner instructions à la Montreal Water & Power Co. d'établir un service d'eau dans la rue Le Caron, entre les rues Hadley et Eadie, conformément aux obligations contractées par ladite Compagnie envers la ci-devant Municipalité de la Côte St-Paul.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que le Greffier de la Cité reçoive instructions de donner ordre à la Montreal Water & Power Co. d'établir ledit service d'eau, sans préjudices, néanmoins aux droits que possède la Cité d'exproprier ladite Compagnie.

31.—Soumis un rapport du Greffier de la Cité, concernant la suggestion faite par Son Honneur le Recorder Weir d'une compilation des règlements de la Cité.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil, pour références à la Commission de Législation.

32.—(23227) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant de changer le pavage en granit sur la rue Coloniale, entre le Boulevard Saint-Joseph et la première ruelle vers le sud, par un pavage en composition asphaltique, et de voter à cet effet un crédit de \$1,537.50.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: Que ledit rapport soit approuvé et que rapport soit fait au Conseil, en conséquence.

33.—Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

25.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That all the coal which is delivered to the City be weighed on the City's scales, and that in all cases the City weighers' ticket be required.

26.—Submitted a communication from the Secretary Treasurer of the School Commissioners of St. Grégoire le Thaumaturge, transmitting a copy of a resolution adopted by the said Commission anent the purchase of debentures to the amount of \$150,000.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department and to the City Treasurer for a report.

27.—Submitted an account from Mr. Oscar Latreille for work done on the City Hall stoop.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the City Architect, in order to know if said work has been done according to the plans and specifications.

28.—(23669) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the Montreal Public Service Corporation be allowed to erect poles in Lamont and St. Denis streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said permission be granted on the conditions mentioned in said report and on the other usual conditions.

29.—(23160) Submitted the plan showing the proposed homologated lines for the extension of Denonville street, in Emard Ward.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that instructions be given to the Law Department to take the necessary procedure in order to have the said lines homologated according to the above mentioned plan prepared by the Chief Engineer and dated the 10th June 1914.

30.—(21736) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that instructions be given to the Montreal Water & Power Co. to lay water mains in Le Caron street, between Hadley and Eadie streets, in accordance with the obligations assumed by the said company towards the former Municipality of Côte St. Paul.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the City Clerk receive instructions to order the Montreal Water & Power Co. to lay the said water mains without prejudice to the rights of the City to appropriate the said Company.

31.—Submitted a report from the City Clerk, anent the suggestion made by His Honor Recorder Weir re compilation of the City by-laws.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be transmitted to Council for reference to the Legislation Committee.

32.—(23227) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the granite paving on Colonial street be replaced between St. Joseph Boulevard and the first lane southwards, by an asphaltic composition pavement, and that an appropriation of \$1,537.50 be voted for said purpose.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said report be approved and that a report be made to Council accordingly.

33.—On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was